



六彩の進路だより

Vol.5 2026.1.21

令和7年度
尚志館高等学校
進路指導部

～それぞれの夢に向かって走る1月。

先輩の背中が未来のヒントに～

新しい年のスタートとともに3学期が始まりました。冬休みの間に、みなさんはどんな時間を過ごしましたか？しっかり休んだ人、アルバイトや部活動に励んだ人、それぞれが自分のペースでリフレッシュできしたことだと思います。

3年生は就職試験を終えて社会人としての準備を進めている人もいれば、共通テストや国家試験に向けて日々緊張感をもって過ごしている人もいます。校内には、そんな先輩たちの努力の空気が満ちています。

1・2年生のみなさんも、今のうちから将来を少しずつ意識してみましょう。進学・就職問わず、「なりたい自分」を思い描き、そのために必要な力を積み上げていく時期です。短い3学期ですが、進路を考えるきっかけがたくさんあります。ぜひ積極的にアンテナを伸ばしてください。

3年生、共通テスト本番へ（1/17～18）

共通テスト本番。これまで努力を積み重ねてきた3年生が、全国のライバルと競い合いました。

大学入学共通テストは、大学や短期大学への進学を希望する多くの受験生が受ける、全国共通の試験です。国公立大学を中心に、私立大学でもこの共通テストの結果を利用する入試方式が増えており、進学において非常に重要な役割を担っています。高校での授業や日々の学習を、どれだけ理解し、自分の力として身につけてきたかが試されます。

今受けている授業や定期考査、日々の学習は、皆さんの将来へとつながっていきます。早い段階から「なぜ学ぶのか」「どんな力が求められているのか」を意識することが、進路選択の大きな助けになります。



今後の主な予定

1/25(日)：介護福祉士国家試験

1月下旬～：私立大学・専門学校の一般入試開始

2/15(日)：看護師国家試験

2/25(水)・26(木)：国公立大学前期試験

介護福祉士 看護師 国家試験も目前

介護の現場で活躍するための大きな一歩となる「介護福祉士 国家試験」が、いよいよ間近に迫っています。6年連続の全員合格を目指し、学習に取り組んできました。試験では介護技術など専門知識が問われます。高齢者や障害者への適切な支援や思いやりの姿勢が介護福祉士として大切です。これまでの学習や実習で培った力を信じ、落ち着いて試験に臨んでください。皆さんの挑戦が、将来の介護現場での活躍につながるはずです！

（福祉科）

看護師国家試験を目前に控え、看護学科専門課程2年生は、これまで積み重ねてきた学びの集大成となる大切な時期を迎えています。講義や演習、そして厳しい実習を通して得た知識や経験は、決して無駄ではなく、一人ひとりの力として確実に身についています。国家試験を前に、不安や緊張を感じることもあると思いますが、それは真剣に看護師を目指してきた証でもあります。仲間と支え合い、励まし合いながら乗り越えてきた日々は、これから現場に立つ際の大きな支えとなるはずです。これまでの努力を信じ、体調管理を大切にしながら、本番では落ち着いて実力を発揮してください。皆さんが笑顔で試験当日を迎え、看護師としての第一歩を踏み出せることを心から応援しています。

（看護学科）

先輩の姿

今、3年生は未来に挑んでいます。誰もが最初は迷いながら進路を考え、悩み、努力してここまで来ました。その姿は、1・2年生のみなさんにとって最高の教材です。

- 授業への向き合い方
- 模試や検定への取り組み
- 面接練習や志望理由書の工夫 など…

先輩たちの姿に「自分の未来」を重ねてみませんか？今の行動が、1年後、2年後の自分をつくります。年明けとともに、いよいよ「進路決定」が現実のものとして、次の学年への「0学期」が動き出します。

1年のスタートであるこの時期に、目の前のこと集中するのはもちろん、未来の自分について少しだけ思いをはせてみてください。